

Irwasda Buka Audit Kinerja Tahap I di Polresta Jambi

solmi - JAMBI.JENDELAINDONESIA.COM

Mar 8, 2024 - 15:11



JAMBI – Irwasda Polda Jambi Kombes Pol Jannus Parlindungan Siregar membuka Audit Kinerja Tahap I di Polresta Jambi dalam rangka Pelaksanaan Audit Kinerja Tahap I T.A.2024 tentang Aspek Perencanaan dan Aspek Pengorganisasian di Polresta Jambi dan polsek di Aula Lokamanginti, Jumat 8 Maret 2024.

Kegiatan Audit Kinerja dihadiri Kapolresta Jambi Kombes Pol Eko Wahyudi, Pengawas Tim 2 Kombes Pol Mardiono, Wakapolresta AKBP Ruliandi Yunianto, Ketua Tim 2 AKBP Hartono, Anggota Tim 2 Riksa Bidang SDM Kopol Budi Suhartono dan para PJU Polresta.

Dalam Sambutan Irwasda Polda Jambi, menyampaikan kegiatan audit tersebut merupakan tugas rutin dari Itwasda Polda Jambi. Audit menyangkut aspek perencanaan awal Tahun Anggaran dan Pengorganisasian.

“Diharapkan bisa dilakukan secara profesional berdasarkan tata kelola rencana strategis keuangan negara. Ditindaklanjuti dengan rencana program kerja. Dari masing-masing satker mengacu pada rencana program kerja Polda.

Tentu akan didukung melalui pendistribusian anggaran secara sistematis agar dapat dikelola sesuai tata kelola yang baik. Pengajuan anggaran diharapkan sesuai dengan perkembangan kegiatan situasi kondisi lapangan,” kata Jannus.

Selanjutnya, dari Pengawas Tim, menyampaikan, audit tahap I merupakan Aspek perencanaan dan pengorganisasian. Kegiatan audit ini merupakan kegiatan rutin yang dibagi tahap I dan Tahap II.

“Silakan konsultasi jadi bila pemeriksaan kedepan baik Tahap II ataupun pemeriksaan Eksternal tidak ada lagi temuan. Ini tahap awal harapannya dokumen pertanggungjawaban satu tahun kedepan kita benar,” katanya.

Hari Sabtu tanggal 09 Maret 2024 akan dilanjutkan audit kepada Polsek Jajaran Polresta Jambi, teknis dan petunjuk akan disampaikan kepada Kapolsek masing-masing. Teknis pendalaman kita, Anggota Tim ada 4 Bidang antara lain SDM, Opsnal, Sarpras, Garkeu. Nanti akan ada juga wasrik dari Itwasum harapannya tidak ada lagi temuan-temuan.(IS/kom)